«Die Menschen, nicht die Häuser machen die Stadt»

(Perikles)

Schon der Athener Staatsmann hatte erkannt, dass der Mensch Wohnraum aktiv gestalten muss. Und so begeben wir uns auf eine interessante Radtour durch Konstanz, die zeigen soll, wie und unter welchen Umständen hier Wohnraum geschaffen wurde.

Wir betrachten die engen Verhältnisse in der mittelalterlichen Kernstadt, radeln zu den prunkvollen Bauten an der Seestraße und zu historischen wie aktuellen Gebäudekomplexen des sozialen Wohnungsbaus, der in Konstanz in öffentlicher wie genossenschaftlicher Regie eine lange Geschichte hat.

Es zeigt sich so das erstaunliche Engagement der Stadt als öffentlicher Bauträger, der selbst in schwierigen Zeiten erschwinglichen Wohnraum schaffen wollte. Die Tour führt in weitem Bogen durch das Stadtgebiet und zeigt spannende Beispiele aus allen Epochen bis in die Jetztzeit.

Termin: Samstag, 24. Mai 2025 um 10:00 Uhr

Treffpunkt: Fahrradstation Kulturrädle

Strecken-Infos: ca. 23 km

<u>Tourleitung:</u> Winfried Kropp (Mieterbund Konstanz) / Ralf Seuffert